

6年 修学旅行

10月3日(火)・4日(水)に6年生が修学旅行へ出かけました。目的地は京都・奈良。今年から時期を秋に移しました。2日間、子どもたちはたつぷりと古都の歴史と文化にふれてきました。それに加え、新たに取り入れた京都における班別分散行動も、忘れられない思い出になったようです。

出発式では、改めて「“繋がる”をテーマとした修学旅行にしよう」という話をしました。歴史や文化と繋がる、仲間と繋がる、出会う人と繋がることを意識して、受け身ではなく自ら働きかける修学旅行になることを願って出発しました。

最初に向かった金閣寺。金色に輝くあの美しさには誰もが魅了されます。西陣織会館で昼食を済ませ、いよいよ班別行動。現地ガイドさんと顔を合わせて出発です。二条城、銀閣寺、三十三間堂、北野天満宮、下鴨神社など、事前に立てた計画にしたがって、期待に胸ふくらませて10のグループが出かけていきました。そして清水寺を最後に見学し、仕上げは清水坂の左右に建ち並ぶお店での買い物。どれにしようかといっぱい悩みながら楽しそうにお土産選びをしていました。

全員集合して歩くこと約20分。宿泊場所である和順会館に到着です。きれいな建物、おいしい夕食、そして体験学習を行いました。

2日目は朝の散歩で知恩院へ連れて行ってもらいました。朝食を済ませ、一路奈良へ。楽しみにしていた東大寺の大仏を目の当たりにして、その大きさにビックリ。鹿とも仲良く？してもらいました。修学旅行最後の見学地は法隆寺。その前においしいカツカレーを食べ、奈良での買い物も済ませました。法隆寺のメインはなんとといっても五重塔。疲れた足取りでしたがしっかり目に焼き付けてきました。

帰りも順調で、学校には予定より20分ほど早く到着しました。たくさんの思い出とお土産を手元に帰ってくることができました。



明日お待ちしております!

明日13日(金)は、授業参観と歌声集会です。日程と内容についてはすでにお知らせしている通りですが、確認のために…。

授業参観は2時間目です。時間帯は9:40~10:25になります。その後、体育館で10:40~11:35に歌声集会を開きます。子どもたちの学習の様子、初めての試みである歌声集会をぜひご覧ください。お待ちしております。